

# Le stage collectif des 3<sup>es</sup> de Marc-Seguain recueille l'unanimité

Innovation réussie pour les douze collégiens, en immersion collective chez GRDF, cette semaine.

L'heure du bilan a sonné, vendredi midi, pour l'opération expérimentale lancée il y a quelques semaines par le quatuor partenarial : l'Éducation nationale, Face (Fondation Agir contre l'Exclusion), GRDF et la ville stéphanoise. Ce stage collectif de cinq jours, au sein de l'entreprise GRDF, pour douze élèves de troisième du collège Marc Seguin, a été une belle découverte pour les collégiens.

« Nous voulons travailler dès que possible à GRDF »

Hamza et Myriam, deux des heureux bénéficiaires de cette expérimentation confirment : « Nous avons pu rencontrer plusieurs em-



■ L'ensemble des acteurs et des bénéficiaires réunis pour ce dernier jour du stage collectif, première du genre. Photo Dominique JOUBERT

ployés de GRDF, qui nous ont parlé de leurs métiers. Nous avons particulièrement apprécié les temps d'entretien, qui nous ont éclairés sur beaucoup de choses. » Sounia et Soundous, d'autres stagiaires, n'y vont pas par quatre chemins : « Nous avons énormément appris. Nous avons trouvé notre voie pro-

fessionnelle, nous voulons travailler dès que possible à GRDF. » Olivier Bresson, président de Face-Loire, a rappelé l'origine du projet : « C'est bien pour remédier à la difficulté de trouver un terrain de stage pour les collégiens issus de milieux populaires, que ce projet soutenu par la ville stéphanoise a

été mis en route par Face Loire. » Carine Ogouchi, principale du collège Marc-Seguain, a apprécié ce partenariat efficace et innovant, tandis que Siham Labich, adjointe référente du quartier de Montreynaud et ancienne élève de Marc Seguin, notait la réussite de l'opération : « C'est un accompagnement majeur des jeunes du quartier dans la construction de leurs parcours professionnels. » Cerise sur le gâteau, le projet « fil rouge » prédéfini par GRDF et mené par les jeunes stagiaires, sur la thématique de « trouver un moyen pour faire connaître le site internet GAZPAR à vos proches », a récompensé l'imagination d'un des groupes de collégiens. Ce dernier ayant réalisé une maquette exposée dans un centre commercial connu sur le nord de Saint-Étienne.

De notre correspondant  
Dominique JOUBERT

CONTACT : Coralie Fulchiron, membre de Face Loire au 06.81.26.35.93.